
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 11. März 2017, 22:15

Und Du meinst, dass da NICHT die letzten Groschen in der Kasse des 1. FC Nürnbergs
zusammengekratzt wurden, sondern immer noch etwas übrig ist?. Das Übrige letzte Kleingeld
dürfte allerdings jezt für die Abfindung von Herrn Schwartz verbraucht worden sein.
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